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Zitat von Mar 

man verkauft spieler, die bereits mitgeteilt haben, dass sie ihre verträge nicht
verlängern wollen, weil sie nach höherem streben.

ich würde mal vermuten, dass es für andi wolf nie wirklich überzeugende
transferangebote gab. und wenn überhaupt kann man das fass aufmachen, warum man
nach der pokalsiegersaison nicht alle teuer verkauft hat 

Im Nachhinein wäre das wahrscheinlich besser gewesen 
Mir geht´s ja nicht darum, dass man sich von Spielern trennt, sondern um den Zeitpunkt und
die Umstände.
Okay, den Verweis auf Diekmeier und Gündogan hätte ich mir sparen können, weil das eh
schon 1000mal ohne Ergebnis durchdiskutiert wurde ("warum hat man die nicht früher für mehr
Geld verkauft" vs. "wer weiß, ob die Zahlen in der Presse überhaupt richtig waren")
Aber sagen wir mal so: Zumindest in der Aussendarstellung wirken all diese Fälle ziemlich
unglücklich. Aber das war ja hier schon immer so... 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/672-andreas-wolf-trainer-u23/?postID=830327#post830327
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